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教
育
福
祉
委
員
会
の
副
委
員
長
と
し
て
、
今

年
２
回
の
京
都
市
の
成
人
式
に
参
加
し
ま
し

た
。
１
回
毎
に
二
人
の
新
成
人
の
方
が
ス
ピ
ー

チ
を
さ
れ
ま
し
た
。
二
十
歳
の
誓
い
と
い
う
こ

と
で
、
募
集
し
選
ば
れ
た
方
々
で
す
が
、
最
後

の
女
性
の
ス
ピ
ー
チ
に
は
涙
が
出
て
き
ま
し

た
。
７
才
の
時
に
自
宅
が
火
事
に
な
り
、
お
祖

母
さ
ん
が
逃
げ
遅
れ
て
な
く
な
り
、
ご
自
身
は

命
は
助
か
っ
た
け
れ
ど
、
熱
風
を
吸
っ
た
為
、

喉
が
火
傷
し
、
そ
の
影
響
で
声
が
小
さ
く
て
か

す
れ
て
お
ら
れ
ま
し
た
。
い
ろ
い
ろ
苦
労
を
さ

れ
て
、
辛
い
時
も
あ
っ
た
そ
う
で
す
が
、
入
院

の
時
に
お
世
話
に
な
っ
た
看
護
師
さ
ん
に
接
し

自
分
も
な
り
た
い
と
決
め
た
そ
う
で
す
。
現
在

は
看
護
大
学
で
学
ん
で
お
ら
れ
る
と
の
こ
と
で

し
た
。
自
分
の
声
を
好
き
だ
と
言
っ
て
く
れ
る

友
達
も
で
き
、
今
で
は
こ
の
声
が
自
分
で
も
好

き
に
な
っ
た
と
言
わ
れ
ま
し
た
。
き
っ
と
、
優

し
い
看
護
師
さ
ん
に
な
っ
て
く
れ
る
だ
ろ
う
と

と
て
も
、
嬉
し
く
な
り
ま
し
た
。 
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流
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の
加
茂
川
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学
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す
。
我
が
子
は
す
で
に
二
人
の
娘
が

成
人
し
、
残
り
は
１
８
才
の
息
子
…
。
希
望
を

持

っ

て
、

こ

の
成

人

式

に

２
年

後

参

加

し

て
く

れ

る

か

な

～

と

思

い

つ

つ

会

場

を

あ

と

に

し

ま

し
た
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つぶやき：名護市民の決断 辺野古移設は反対！ 

      政府は、国民の民意に応えよ！ 
 1月19日に実施された沖縄県名護市長選挙は、辺野古への

新基地移設に反対する稲嶺ススム市長が再選されました。 

 全国注目の選挙でした。そもそも、県外移設を公約してい

た現沖縄知事が、公約を

破り、県内の辺野古移設

に合意したことが大問題

です。辞職して沖縄県民

に信を問うべきす。 

 政府は名護市民の民意

を無視して、基地移設を

進めるとの意向を示し、

防衛省は、移設建設計画

や海底調査に向けての入

札を公募するなど、国民無視の政治には怒りを通り越し、呆

れるほどです。 

  

京丹後の海に、Ｘバンドレーダー新基地設置を許さ

ない！ 

 京丹後・経ヶ岬への米軍基地設置をやめさせるためにも、

はっきり反対の意志を表明する尾崎望さんが京都には必要で

す！ 

連絡先：日本共産党北地区委員会  ☎075‐432‐3261         2014年1月②発行 

 

 ✿ 北区新春の集い ✿ 
  

 1月18日、京都府知事選挙に向けての世直し府民ネット

ワーク北区の会による新春の集いが開催されました。 

 予定候補の尾崎望さんが立候補を決意するに至った思

いを語り、府政転換に向けての決意を訴えられました。 

 小児科医の尾崎さんは、最近の子ども達の状況は、親

の世代の貧困が背後にあると実感し、その貧困の連鎖を

断ち切るために力を尽くしたいと話されました。 

 京都府は非正規労働者数が全国ワースト３。事業所減

少数は全国ワースト１です。中小業者、伝統産業を応援

する府政への転換が必要です。 

 しばらく、国政選挙がないことから、暴走する安倍政

権と一緒に突き進むような今の府政では、府民生活は悪

くなるばかりです。ＴＰＰや消費税増税にもしっかりと

反対の声をあげられる知事さんが必要です！ 

自共対決の時代！ 
安倍政権車にはブレーキはない。公明党と自民党のアクセ

ル二つ。ハンドルは右にしか回らない危険な暴走車。 

 国民の8割が危険を感じる秘密保護法の国会討論でも反対

討論をしたのは日本共産党だけでした。昨年の夏の参議院

選挙で11人に躍進したおかげで、臨時国会の参議院本会議

で15回の質問に共産党は立つことができました。 

 日本共産党は国会議員数は少ないけれども、国民の切実

で大きな運動と手を結ぶことで、大きな力となります。 

 ご一緒に安倍暴走車を止めようではありませんか！ 

熱く決意を語る尾崎望知事予定候補 


